
Novos horizontes_

TERMINAL PESQUEIRO NA ACIL
Em encontro com' a classe empresarial, administrador do
terminal pesqueiro de Laguna apresentará planos que logo
serão transformados em ações.
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, PONTE ANITA GARIBALDI

JORNAL DE Lf>.GUNA,-SEXTA-FElRA, 29 DE MAIO DE"2015

Contraponto .

Márcio Carneiro

Finalmente o projeto de lei 2324/2011, da
Câmara, de autoria do deputado federal
Ronaldo Benedet (PMDB), que denomina
Ponte Anita Garibaldi, de nossa cidade, foi.
sancionada na terça-feira (26), pelo vice

presidente Michel Temer, no exercício
dó cargo de Presidente da Repúblka, e

transformado na Lei 13.128, publicada no

Diário Oficial do dia 26 de maio. O autor,
Benedet, justifica que o propósito' é

homenagear a "heroína de dois mundos".
Nascida em Laguna, Ana Maria de Jesus

Ribeiro, a homenageada, ao lado domarido, .

o italiano Giuseppe Garibaldi, participou
aqui no Brasil da Guerra dos Farrapos, entre
outros conflitos. Depois, já na Europa, atuou
na luta pela unificação italiana. "De origem
familiar humilde, Anita marcou história, por
isso merece essa homenagem", justificou o

deputado sulino.

FEIRAS·
ITINERANTES?

NÃO!
A realização de feiras
itinerantes aqui na região,
foi motivo para discussões_
da 10" Reunião de Vice
Presidência da Região Sul
da Fecomércio/SC, que
aconteceu no início da

, semana em Araranguá. '

Natanael Wisintainer,
'

presidente do Slncaval L 1
- Sindicato do Comércio
Atacadista e Varejista de

Laguna, por exemplo,
falou sobre a feira que
foi realizada aqui nas
vésperas do Dia .das Mães,
cujas vendas, segundo
Wisintainer atingiram
mais de R$ 4 milhões.
"A feira chegou a ser

, cancelada, após falarmos
com o prefeito. Mas os
organizadores, de fora,
obtiveram umaliminar e
abriram". Posteriormente,
em contato com os

_vereadores, foi proposto
um projeto de lei criando
uma comissão que vai
analisar os pedidos de
alvará para realização
dessas chamadas
feiras do Brás.

CAIXA:69
ANOS EM
LAGUNA

Na última terça-feira (26), a
agência daCaixa Econômica
Federàl completou 69 anos
de atividades em Laguna,
claro, devidamente

integrada à cidade. Hoje,
tendo Lindomar Vicenti,
seu gerente geral, ele

garante que os 70 anos,
em 2016, é que serão.
comemorados com a

cerímôníà que merece.
, PESCA:

AUDIÊNCIAS
PÚBLICAS

De acordo com informações
do presidente, deputado
Neodi Saretta (PT), da
Comissão de Pesca e

Aquicultura, da Assembleia

Legislativa, a situação dos
pescãdores do Complexo
Lagunar será, pauta de
duas audiências públicas,

,

ambas no dia 29 de junho.
'

A primeira, pela. manhã,
solicitada por 14 entidades
de pescadores da região é

outra, à tarde, envolvendo o
\

Terminal Pesqueiro:

Datàs Históricas

-

» 31 - 1953 - Nesta data a' comunidade

lagunense realizava os festejos de inauguração
do Monumento de Nossa Senhora da Glória,
idealizado por Dom Gregório Warmeling e

construído pelo casal.alemão Alfredo Staege e

Elisa Faccio Staege.
» 02 - 1882 r

, Morre na Itália, Giuseppe
Garibaldi, que em 1839 havia comandado as

tropas gaúchas que in-vadiram Santa Catarina,
culminando com a Proclamação da nossa.
República Catharinense, Foi casado com a'
lagunense Anita Garibaldi.
» 03 - 2002 - O jornalista lagunense Cyro
Barreto_recebe no Palácio Tiradentes, no Rio
de Janeiro, ,a Medalha Hipólito da Costa.

�ESTAURAJEANS-LANÇA LOJAVIRTUAL

PRODUÇÃO
DE LEITE

OS quatro mil produtores
de leite -de Braço _

do
Norte, Laguna e Tubarão,
finalmente alcançaram o

número de 800 mil litros
de leite por dia, dentro
do Programa do gevernc
do Estado - Um Milhão de
Litros de Leite, lançado
há quase dois anos:

jornaldelaguna.com.br

Levados por Luiz Lauro Pereira Junior, Amyr Klink e outros participantes
do 20 SIMPEScA, na noite de 4" feira (27) foram conhecer a-culinária do
Geraldo Restaurante, devidamente recebidos e bem pelos proprietários
Pedro Davi e seu pai Vilmar. Pra variar saíram elogiando. A lembrar

que Luiz Lauro também participa do SIMPESCA,'com a exposição de,
� nautimodelismo, da coleção Barcos do Mundo.

TERMINAL PESQUEIRO
NA ACIL

Às 19h da próxima 3" feira(2), ó administrador Deyvison
.

_

.

da Silva de Souza, do Terminal Pesqueiro de Laguna
terá um encontro com integrantes do comércio local,
quando apresentará o projeto derecuperaçâo do nosso

Terminal, onde está incluída a necessidade de dragagem
da bacia de evolução até a boca da barra. Souza

também falará sobre a recuperação da fábrica de gelo e

outros equíparnéntos, conquistados nestes três meses

em que assumiu. a administração.

A partir de agora, será possível tingir peças de roupa
com'qualidade profissional em apenas é;)lguns cliques.
É que a Restaura Jeans - rede composta por mais de

240 lojas que oferecem serviços de lavanderia, costura,
tingimento, customização e recuperação de artigos em
couro, entre outras opções, e uma das líderes de seu

segmento - cuja matriz em laguna, acaba de lançar
a Loja Virtual de Tingimento Restaura Jeans, www.

-

tirÍgimentovirtual.com.br. "É uni conceito inovador: uma

lojj3 virtual de serviços: Não temos notícias da existência
de outras lojas neste-mesmo modelo no Brasil", afirma
Paulo Co�radJ diretor executivo da empresa.

Previsão do Tempo
Hoje (29):

Permanece com chuva mais intensa.

Temperatura em elevação. Vento de
sudoeste a sul com intensas rajadas,

\Ressaca no-Litoral. .

Faleciment%
Dia 24
-- Darci Anselmo, 60 anoS,

Residia no Portinha.

( -Crescente- até 1'/6

O' Cheia, de 216 até 816

) , Minguante, de 9/6 até 15/6

.' Nova ,16/6 até 2316'

HOJE
PREAMAR

-05:26=0.2 - 23:58=0.5 06:08=0.1 - 18:54=0.2, 00:21=0.6 - 19:43=0.2

Fases da lua

Dia 26 .

_ Marco' José Feldens, í�

anos. Residia na Passgem
da Barra.

.Amanhã (30) e Domingo (31):
O sol predomina, com o ciclone se

afastando em direção ao mar e a agitação
do mar diminui gradativamente no sábado.

Temperatura baixa na madrugada, más sem

previsão de frio intenso. Vento de, sudoeste
a sudeste, fraco a moderado.

Tabuas das marés

AMANHÃ DOMINGO
BAIXAMAR PREAMAR • BAIXAMAR PREAMAR • BAIXAMAR

Fonte: 'Climerh - E',pagri
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www.gabrielapedro_so.com.br

Gabriela Besen

Pedroso

E SE-EU· F'ALHAR? Nem toda crise, nem todo caos sãonecess�crise acrisola, funciona com� um crisol.que
. purifica o ouro das gangas e o libera para um novo uso. O caos não é só caótico; ele pode ser generativo.

. .. É caótico porque destrói certa ordem que não atende mais � demandas de um povo; é generativo porqueque Iremos conseguIr, assIm
a partir de um novo rearranjo dos fatores, instaura uma nova ordem-que faz a vida do povo melhor. Dizem

decisão errada? E se eu der esse como aprendemos a andar. O
. cosmólogos que a vida surgiu do caos. Este organizou internamente os elementos de alta complexidade que

passo e perceber que não era o medo de errar não impede que desta complexidade fez eclodir avidanaTerra emais tarde anossa vida consciente (Prigogine,Swimme,Morin
e outros).Aatual crise política e-o 'caos social obedecem à lógica descrita acima. Oferecem uma oportunidade

que eu realmente queria? Todas continuemos em .frente, pois de refundação da ordem social a partir do caos social e dos elementos depurados da crise: Como no Brasil
essas perguntas fazem parte da sabemos que, depois de praticar fazemos tudo pela metade e não concluimos quase nenhum projeto (independência aboliçãodaescravatura,
nossa vida ao longo dos anos. bastante e corrigir o que está arepública,ademocraciarepresentativa,anovademocraciapósditadurarnilitar, a anistia) há o risco de que

percamos novamente a oportunidade atual de fazermos algo realmente profundo e cabalou continuaremos
Infelizmente, no entanto, muitos errado, a frase sairá com os sons com a costumeira ilusão de que.colocando esparadrapos curamos a ferida que gangrena avida social já por
ficam totalmente paralisados _certos, os movimentos serão tanto tempo. Antes de qualquer iniciativa nova, o P'I'quehegemonizou o processo novona política brasileira,
diante dessas incertezas e acabam' fluidos e tudo funcionará como.

deve fazer o que até agora nunca fez: uma-auto-críticapública ehurnilde dos erros cometidos,denãotersabido
. usar dopoder realmente como instrumenió de.mudanças e não de vantagens corporativas e de ter perdido a-

p lanej ado. Ao lo'n.go dos ano S conexão orgânica com osmovimento sociais. Precisa fazer o seumea-culpaporque alguns compoder traíram
e s �a c erteza do suce s s o pas sa milhões de filiados e por termaculado e rasgado suaprincipal bandeira: amoralidade pública e a transparência

em tudo o que faria. Aquele pequeno punhado de corruptos e de ladrões do dinheiro público, dentro da
a sofrer alguns abalos e nos Petrobrás, que atraiçoaram os mais de um milhão de filiados do PT e envergonharam a nação deverão ser
vemo s encurralado s em um c iclo banidos da memória. Cito freí Betto que esteve dentro do poder central e que ideou a Fomé Zero.Ao perceber
d d

r

ti O
� os desvios, deixou o governo comentando.v'O PT em 12 anos, não promoveu nenhuma reforma da estrutura,e me o e angus la. que voce

nem ilgráÍia, nem tributária, nem política Havia alternativa para o PT? Sim, sejião houvesse jogado a sua

perde, ao não agir? O que está garantiadegovemabilidadenosbraçosdomercadoedoCongresso;setivessepromovidoareformaagrária,de
em jogo ao abrir mão do suces.so modo atomár o Brasilmenos dependente da exportação de commodities e favorecidomaisomercadoinemo;

se ousasse fazer a reforma tributária recomendada por Piketty, priorizando a produção e não a especulação;
un icamente por que exi s te

se houvesse enfim assegurado a govemabilidade prioritariamente pelo apoio dos movimento ssociais, como
nsCO de fracas so 1- D e ixe - me fez EvoMorales na Bolívia...Se o governo não voltar abeber na sua fonte de origem - os movimento sociais

dizer o que você. perde: Paixão, e as propostas origináris do PT -as forças conservadoas voltarão a ocupar o Planalto", E agora concluo eu:

• N �
temos posto aperder a revolução pacífica e popular feita apartir de 2003 quando ocorreu não atroca do poder,

entusiasmo, empolgação. Voce mas a troca da base social que sustenta o Estado: o povo organizado, antes à margem e agora colocado no

perde também tranquilidade _ "centro. o PT pode suportá! a rejeição dos poderosos. O que não pode é defraudar o povo e os humildes que
• r

:D' d 'tanta confiança e esperança colocaram nele. E muitos, como eu e Frei Betto que nunca nos inscrevemos no
pOIS s�pre sera re em as suas

PT(preferimos o todo e não aparte que é.o partido)mas sempre apoiamos sua causa, por vê-la justa é afim às
de sesperanças, pre s o a uma propostas sociais da Igreja daLibertação, sentimos abatimento e decepção. Nãoprecisava ser assim. E foi pela
vida de an s-iedade En tão que imoralidade, pela falta de amor ao povo e pela ausência de conexão orgânica com osmovimento sociais.Nem

'.> ,por isso desistiremos.No expectro político atualnão vislunibramos nenhum projeto que fuja da submissão ao

ta I co Iocar na ba lança: O que e, capitalismo neoliberal, que faça a sociedademenosmàlvada e que apresente lideranças confiáveis que tomem
realmente, mais arriscado? De melhor a vida do povo. A vida nos ensina e as Escrituras cristãs não se cansam de repetir: quem caiu sempre

I d . cê g' tr sim e iste pode se levantar; quem pecou sempre pode se redimir depois de élara conversão para o primeiro amor.Até se
um

.

a O, lio a. v , ,x
.

diz que quem estavamorto, pode ser resusscitado, como Lázaro e o jovem de Naim. O PT tem querecomeçar
O nsco de falhar, mas existe lá em baixo, humilde e aberto a aprender dos erros e da sabedoria do povo trabalhador. Valem ainda os ideais
também a grande chance dé dar prim�ir�s: �:'usão �ocial de rn_ilhões d� margina1izados, desenvolvimento social com dístríbuição de renda

. �

-

. e redistribuição da nqJleza nacional, cuidado p� com a natureza com seus bens e sefV1ços ameçados e a
certo e voce 'consegUIr tudo o

sempre ánsiada justiça social. Mas tudo isso não terá sustentabilidade se não vier acompanhado por uma.
que sempre sonhou. Do outro, reformapolítica, tributária e pesado investimento na agroecologia na impossibilidade atual de fazer a reforma

você assume que é incapaz de agrária Para que isso ocorra, precisaII_los acreditar na justeza de.sta causa; fortalecer-se face à batalha que será
. .'

.
- travada contra o PT por aqueles que vivem batendo panelas cheias porque nunca queremmudanças pormedo

realizar algo e contenta-se com, de perder beneficios; mas jamais usar as armas que-eles usam - mentiras e distorções -cmas'usaf aquelas
O mais ou menos com o limbo. q!l� eles não podem usar: a verdade, a transparência-e humildade de reconhecer os erros e a vontade de

r r

'

melhorar dia a dia, deiquerer umBrasil soberano e um povo feliz porque justo, nãomais destinado iO!penar nas'Sera que essa e, .realment�, a perifierias existenciais mas a brilhar.Vale o que o Dom Quixote sentenciou: "não devemos aceitar as derrotas
opção menos dolonda? sem antes dar as batalhas".

. .

E se não der certo? E se essa for a

por não tomar decisão alguma.
O problema é que, a_Q deixar

'í. de agir por medo da frustração,
você obtém um resultado ainda

pior do que teria se-tivesse dado

aquele salto: nenhum. Diante
da possibilidade de fracasso,
deixa-se inclusive de sonhar. Eu
tenho uma sobrinha, linda, _que
está começando a falar. agora.
Muitas vezes, ao tentar falar

uma palavra, ela emite
-

sons

totalmente sem sentido, em nada

parecidos com o que ela quer
dizer. Agora imagine que ela,
com a vergonha e o medo de falar

algo de. errado, simplesmente
tomasse a decisão de' não falar?'
E se ela dissesse a si mesma.

que está cansada de. falhar nas

suas tentativas de emitir sons

coerentes e resolvesse que esse

negócio de falar não é para ela?
Quando somos crianças, somos

�movido� a ,agir �ela cer�ez.a_ de
que aquilo e possível. Insistimos

.

em' falar porque sabemos

Leonardo

Bof' leonªFdoboff.wordpress.com

Gente-
.

.

. de nossa terra

.

.

A coluna qu� é das mais esperadas pornossos leitores, reapresenta hoje Acary Silva, de tradicional �a�ma lagunense, que
aqui nasceu em 23 de maio de 1907, filho de Jovelina (Perfeito) e de Eduardo Silva. Iniciou sua carreira no comércio, tendo
exercido as rnaisdiversas funções de confiança e de destaque. Foi chefe de Escritório de algumas empresas no Rio de Janeiro,
onde a sua atuação, como economista ·fei reconhecida por todos. Foi gerente do saudoso Banco Inca - Banco Indústria
e Comércio de Santa Catarina, atuando nas filiais de Lages, Joaçaba, -Rio do Sul e Florianópolis. Aliás, no banco-gozou de

destacada posição, por�eus conhecimentos de assuntos bancários, sendo sua inteligência e valorpêssoal reconhecidos pêlos
diretores da instit,uição quemarcou época no setorbancário brasileiro.lndustrial e cafeicultorfpi o lnkíadorda cultura racional
do café sombreado na Ilha de Santa Catarina. Seu trabalho na cafeicultura logo foi reconheddo por integrantes do setor, que
o elegeram "residente da Associação Catarinense de Cafeicultores e pelo govemo do Estado que o nomeoy representante
junto ao Congresso Mundial do Café, realizado em 1954, em Curitiba, onde a sua palavra foi (Ias mais respeitadas.Possuidor
de "grande coração", sempre procurou ajudar os menos favorecido_s. Era casado com dona Vera (Brito) com quem teve os

filhos Cláudio, Vera Maria, Sérgio e Mariana e ·Sônia. Faleceu em nossa capital em 16 de janeiro de 1981.
r:

.

Ac�rySilva -

*23/05/1907
t 16/01/1'981
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Sem qualquer atividade marcada ?ara hoje, amanhã (30) a Paróquia Santo Antônio marc�
missas para às 17h30 no Mar Grosso e às 19h na Matriz e Cohab, nesta última com

peregrinação.de Santo Antônio. Domingo (31), missas às 8h no Portinha e Roseta, 9h30 e 19h
naMatriz. Segunda-feira (1 �), às 19h30 naMatriz, a primeira trezena de SantoAntônio, com o

Padre Marcos Herdt, de Imbituba e que por muitos anos, com dinamismo, atuou em Laguna.
Terça-feira (2), às 6h30,12h30 e 18h, na Matriz as tradicionais missas de Santo Antônio e às
19h30 segunda trezena da festa do padroeiro. Quarta-feira (3),às 14h30 visita aos doentes do

Hospital de Caridade; naMatriz, às 15h missa da saúde e às 19h30 mais uma trezena de Santo

Antônio. Quinta-feira (4)missas �m procissões de Corpus Christí às 9h30 em Barranceira e

em Caputera e às 15h na Matriz; às 1_9h30, na:Matriz, trezena de Santo Antônio.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DERESPONSABILIDADE DA PARÓQUIA SANTOANTÓNIO DOSANJOS

Diretor: Márcio M. Carneiro

Redação: Rua Raulino Horn, 54 - 1 ° Andar
Edificio Celestina Daufenbach

-

Centro - Laguna - SC

E-mail: redator@jornaldelaguna.com.br
Home Page: www.jornaldelaguna.com.br

Caixa Postal147
Fone/fax: (48) 3646.1385

JORNAL DE LAGUNA
Jornal de Laguná Ltda.

Registrado no Cartório de Registros Especiais, Títulose Documentos sob n° 433
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TERMINAL PESQUEIRO
RECEBEU FABIO HASIN

GINCANA NO COLÉGIO
STELLA MARIS

Na tarde da última segunda-feira (25),
o administrador Deyvisonn da Silva de

Souza, recebeu a visita do �professor
Fabio Hazin (2°' a partir da esquerda),
secretário Nacional de Pesca, órgão do
ministério da Pesca.Em companhia de
Karim Bacha, que há- alguns anos atuou '

com Hazin no MP, em Brasília'e do

engenheiro Giacinto Bernardo Tasso,
do SinpescaSul, além de se inteirar do
excelente momento que vive o nosso,

pôde conhecer todas as instalações, com
destaque para a fábrica de gelo, que

Os 104 anos do Colégio Stella Maris, completados dia 3, foram mamados mais uma vez

com um grande evento. Desta vez, na terça-feira (26), foi realizada uma grande gincana
cultural, envolvendo todos os alunos da instituição, entre as 7h30 e 17h30. Todas as ações
.aconteceram no pátio do Stella Maris. Diante da efetiva participação dos alunos, a diretora,
Irmã Bemadete Rech viu alcançar os objetivos firmados para o evento.

ficou interditada por mais de um ano e

que só agora, sob a nova administração,
foi recuperada, após levantados todos os

embargos.Hazin também fei informado

por Deyvisonn, que já está sendo
instalada uma completa sinalização
náutica, para melhor operacionalização
das embarcações. Satisfeito com o que
viu, cumprimentou Deyvisonn,' pelo
trabalho realizado em tão 'pouco tempo
e'prometeu apoiar os pleitos lagunenses
junto ao setor de planejamento e

ordenamento da pesca, em Brasília.

2° SIMPESCA: /EVENTO ALCANCA OBJETIVOS
�

.

.

Com as inscrições esgotadas já há alguns
dias, iniciou segunda-feira (25) e termina

hoje (29), em nossa cidade, o 2° Simpósio
Sul-Sudeste de' Recursos 'Pesqueiros é

A
Engenharia 4e Pesca, organizado pelo

�bepartamento de Engenharia de Pesca
da Udesc, tendo como tema-. "desafios
e perspectivas para a cadeia produtiva
de pescados" e contando com apoio da

Codesp-Companhia Docas do Estado de
São Paulo, átravés do Terminal Pesqueiro
de Laguna e empresas como Gomes da

Costa, Pescaf e Nobre Pescados, entre

outras.

Abertura
A abertura do evento, na segunda-feira
(25);teve corno palestrante o conceituado

'professor e Mestre 'Fábio Hissa Vieira

Hazin, da Universidade
-

Federal de

Pernambuco, que tambémpreside oComitê
de Pesca da FAO/ONU e é secretário
Nacional de Pesca, do Ministério da

'pesca e Aquicultura, logo comandando
o planejamento e ordenamento do setor.

Antes de Hazin, usaram da palavra todos
os integrantes da mesa, como o diretor do

Ceres/Laguna, professor dr. Carlos André
da,Veiga Lima Rosa, prefeito Everaldo
dos Santos; Deyvison da Silva de Souza,
administrador do Terminal Pesqueiro de?
Laguna, secretário de Desenvolvimento
Regional Robson Caporalx deputado

-.nedéra'l 'Ronaldo Benedet, Celso Leal, do
CREA-SC" e Rui Fernandes, da Faesc,
Ao final o grupo folclórico da Vovó

Dindinha, de Ribeirão Pequeno fez uma

apresentação especial, aliás com muito

destaque. Após todos foram convidados

para 'uma paella no Centro Cultural,
que contou com uma .apresentação do
humorista ilhéu Moriel Adriano da Costa.

As falas Deyvison da Silva de Souza
Ainda que rapidamente, todos os Por sua vez, o administrador do Terminal

integrantes da mesa usaram da palavra, Pesqueiro de ,Laguna falou sobre a
r �. _

cçmo o diretor geral do Campus, de importância do evento, que recebeu total

Laguna, Carlos André da Veiga Lima apoio do nosso Terminal e da Codesp.
Rosa, que agradeceu o empenho de todos, Deyvison falou ainda que espera poder
especialmente, da. professora Micheli contribuir para esta nova fase .do setor

Cristina Thomás, coordenadora do pesqueiro .da região. Ele também falou
evento. sobre a recuperação do Terminal e de

Everaldo toda a área" tudo feito em apenas três
O prefeito disse se sentir horirad6 pela meses, contando com Q apoio decisivo da
cidade sediar tão importante simpósio, deu Codesp.
boas vindas a todos, acrescentando' que o

' 'Robson Caporal
evento fortalece o "nosso compromisso O' secretário, de Desenvolvimento Regional
com o complexo lagunar e toda' sua rede de Laguna, disse esta� li disposição e pronto
produtiva".

.

para colaborar no que for preciso.

Deputado Federal Ronaldo Benedet
Único parlamentar que prestigiou a abertura
do Simpósio, inicialmente lembrou que
recentemente destinouR$ 600 mil de emenda

para o curso deEngenharia de Pesca-daUdesc/
Laguna e que esteve, está e estará à disposição
de toidos os integrantes do setor. Ele também

sugeriu que os alunos do curso procurem o

Terminal Pesqueiro para verdadeiras "aulas ao
• vivo", eom a certeza de que o administrador,
Deyvisonn, 'tudo fará para estreitar os laços
de convivência com os estudantes. Benedet
também sugeriu que eles, os estudante de

Engenharia de Pesca de Laguna procurem
o engenheiro Giacinto Bernardo, Tasso, do

Sinpescaâul _: Sindicato das Indústrias, dos
Armadores e da Aquicultura da Grande

Florianópolis e Sul Çatarinense, jovem que
tem se mostrado pronto para àjudar' a passar
o ,seu conhecimento do setor de pesca,
Gia�into Bernardo Tasso, do SinpescaSul,
fez um breve relato da entidade, dizendo

que em 2013, com apoio da Fiesc, passou a

atuar de forma mais abrangente, onde além
das. indústrias, os armadores e a aquicultura
da região centro-sul de SC também foram
inseridos, tendo em vista a necessidade de

organizar as articulações do setor produtivo,
Nós acreditamos que iniciativas como esta,
vêm ao encontro dos óbjetivos -do' nosso
sindicato, que quer, cada vez mais, ver o

fortalecimento deste setor de nossa sociedade,
onde, a captura responsável e o cultivo
sustentável fazem parte dos nossos ideais.
Encerramento
Passadas as palestras e discussões em diversas
mesas redondas, a programação marca para
hoje (29), visitas técnicas. e passeios aos

pontos turisticos da terra de Anita. (COM
APOIO DO TERMINAL PESQUEIRO
DE LAGUNA/CODESP)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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DES FIO,
Mesmo com as fortes
chuvas que castigaram,
'a cidade durante
toda a quarta-feira
(27), ainda assim o

Centro de Atividades
do Sesc _ de Laguna
conseguiu envolver
8.788 pessoas. Este

ano, a terra de Anita
enfrentou San Ramon,
na Costa Rica, que tem

de 10 mil

a competição a cidade Rodrigues, técnica de

que conseguisse "âtividades do Sesc local.
mobilizar maior Todos os participantes
número de pessoas na receberam
prática de atividades do Dia do

físicas, considerando
o percentual de

participantes em

relação ao total de
habitantes."Se não
fosse a chuva, o

número de participantes
teria sido mais que o

dobro", avaliou.Miriam

Agora a expectativa é
de que ainda hoje seja
divulgado, o resultado
da disputa entre as duas
cidades.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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José é um personagem célebre do Novo Testamento da Bíblia por ser o pai le
gal de Jesus, o fundador do Cristianismo. Pela tradição e pelas Escrituras, nasceu
em Belém (Judéia) da Judéia no século I aE.C:, era pertencente à tribo de Judá
e descendente do reiDavi de Israel. São José é tun dos santos mais populares da
Igreja Católica, tendo sido proclamado ''protetor da Igreja católica romana"; por
seu oficio, "padroeiro dos trabalhadores" e, pela fidelidade a sua esposa, como

''padroeiro das famílias", sendo também padroeiro de muitas igrejas e lugares do
mundo. O texto do Evangelho deixa claro que José era o pai legal e certo de Jesus,
pelo que (Mateus 1) é através de José que é referida a ascendência de Jesus até
Davi eAbraão, embora o texto deixe inequívoco que ele não foi o pai biológico de Jesus. José quando encontrouMaria grávida "sem antes terem coabitado", "sendo justo e não
a querendo infamar, resolveu deixá-la secretamente", quando na época a lei bíblica vigente (Deuteronômio 22) prescrevia a lapidação (morte por pedradas) das adúlteras. Eis
que, então, enquanto José dormia, apareceu-lhe, em sonho, um anjo que pede-lhe que não tema em receber Maria como sua esposa, "pois o que nela foi gerado é do Espírito
Santo", passagem normalmente interpretadapelos cristãos como umaconcepção sem necessidade de tunaparticipaçãomasculina e, desde que se a suponha também virgem, de
uma concepção virginal Gápor tradições judaicas, Jesus é referido como "mamzer", algo como bastardo). De qualquer forma, portanto, o Evangelho não.deixa dúvidas de que
não é "pela carne" que Jesus herda os titulos messiânicos de "filho deDavi" e "filho deAbraão" com o queMateus abre oNovo Testamento. É nome de rua no bairro Progresso.

Em pleno congresso estadual de estudantes, promovido pela UEL - União
Estudantil Lagunense, em 1963, no Clube Blondin, aparecendo da esquerda para

.

a direita, os então "jovens" João Carlos Pacheco, Carlos Prudêncio, Oclândio
Siqueira, Aldo Abrahão Massih e Carlos Augusto Baião da Rosa. Mais ao fundo,

o então também jovem, Salomão Ribas Junior.

Vista das docas, no centro da cidade, em 1940.
-

O mesmo local nos dias atuais.

Os alpendres começaram
a surgir na arquitetura

�urbana, com as

I transformações que
asnovas propostas d

implantação, imprimiam
nas tipologias da '

arquitetura da' segunda
metadedo séculoXIX.Os
mais liberais, jádeixavam
a mão de obra escrava"

de lado. Os empregados
tinham origem européia,
refinamento,. eram
fêmunerados e os novos s rompiam com as tràdiçõ no sistema servil. Qs
alpendres enriqueciam es�ânovaarquitetura, fnncionando coirio tunaextensão daplantadacasa,
ora como corredor externo,om como integração dos ambientês intemos de convívio social da
farru1ia e os agradáveis jài-dins extemos, que então começam ase incorporar nos progmmas de'
necessidades da família. Hoje propriedade da CELESC, abriga o escritório local da empresa.

·Licença para Poetar
Atanázio M.F Lameira -lameiraOO@hotmail.com

Gasosa. de framboesa

'se assentou a, mesa e pediu uma

gasosa de framboesa.

TELE ENTREGA GRÁTIS PARA:

Laguna e toda região

.

(48)3644-2376
� (48) 9125-0202'

� humberto,mr@hotmail.com
B cS)ntato@equilibriumsuplemento�,com,br.

II @equilibriumlaguna
I1/EquilibriumSuplementos

,
.

t www.equilibriumsuplementos.com�br
lAvenida Getúlio Vargas, nO 141 - Bairro Magalhães·
lk. ._""----''--___
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ClasseA.:-

Q �ix de'felici'dáde c�m produção impecável, fez do casamento ,

-'

'

" 'de An� Clc\udfa (Rodrigúes-) e Ro�erto Ramos uma noite .

. memoiável.'éom a:beJiçãoda filh)l do casal, Maria Antônia,
.

, '� :' .cc', �"c1,aro,'dQs_pai��elà"Graçá'e Márcio Rodrigues e dele, dona. ,

Amélia, e tlseo" Ismar (in memorlan], familiares e amigos
\"

'" prestigiaram a cerimônia ,:ealizada na Igreja Matriz com .

recepção'nc Clube 3 de Maio/que se estendeu até o amanhecer.
Os detalhes foram capturados p-elas lentes de

Leda e Almiro Bacha. :

,

,

jornaldelaguna.com.br

Empresário Nelson Fuchter

Filhõ; da Le Monde/Citroên,
semana passada estevêem Paris,
onde participou de evento que

comemorou os 60 anos da marca

D5, um verdadeiro ícone.do
mercado automotivo mundial. O

primeiro D5 to! lançado em 1955
pela Cítroên e naquela época

causou uma 'revolução no mundo
- do automóvel, pelo design e pela
tecnologia inovadora. Em 2010 ela

relançou a marca D5 como uma

linha Prernium no seu portfólio
de produtos, tendo hoje o D53,
DS4 e o DS5, este último top de

, linha de hoje e que é vendido nas/
concessionárias Le Monde.

'. -s «, ,C", :':',!-.",.::' ,Lag'Un,:ar.," '.
/..�_," - -

-

a
'

,f '

' . Avéniçia. Eng. (olQltibo
, �

.�., ,
'

' ",Màchadó'Salle> nll-S -'
"

.

.

;�
,

"', "

.'

tlinlcenter" '>.

.� J' .' < """:_ "Fone;,364-4 -P3�5' ;

_ " :,: ,': -. 2',� ,��� ",�' ',: :' :i, ' .-', '

Dr. Alexandre Sllvelra'Galarz .',
�.:c , ��. /'; ;, �< . 't" Tubarã6� -�.'

>

Reabilitàção Oral - Implantes</ ., '�':,Áv;:MarcQiino Mari:ins Cabral
Prótese Dental - Odontologta E�té�i�� f: .' ��" �� 1788) 1005 - Ed. Min�s

eRO-SC 4320 7 ':_'::� '•• ,�<> __
>

-

-

Center
CeluLar: 9985 2453 , '. �> 'J i <. ':,' :: Fone: 36269539

e-mail: asgalarz@gmail.corfl�' -: •
"

. �;. �

!>Selma (Barreto), terça-feira (26), em companhia do
marido Odilon Figueiredo e demais familiares festejou
o seu aniversário.

. .

,.!

[>Níce ('Oriano) e Walter Antônio Gasperin, na

seQundq-felra 11°}, festejarão o aniversário dela,

I?:Mário José Martilís"', Correa, ainda recebende

cumprimentos pelo seu Çlqiversário:rIO ..
último dia 19,

iJi,;.
" ,

Tendo o Mickey comô tema principal, clJ:>,eqLeno Lui�
Miguel, na companhía da mãe Letícia Carneiro, recebeu
amiguinhos e familiares, na residência dos avós, Jadna
e Marcio, para comemorar seus três.anos. No registro,
dois momentos da movimentada tarde de sábado (23):

I
,
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Perfil , Jor�aldeiagJlha.cOlp.br
'-;

ALFREDO BLASIUS��
Diretamente 'dos gramados para a administr:ação de uma franquia. Missão impossíveljNão para Alfredo Blasius,
proprietárió da loja Mormaii, de Laguna, que há cerca de 15 anos trocou a camisa do, Paraná Futebol C Iube pelas
pranchas, parafinas e pelo.mundo do ,suif. Apaixonado por- futebol desde a infância, o tubaronense que reside
em Laguna revela seu interesse pelo esporte: ','Sempre gostei de jogar e mais do .que isso tinha o dom. Passei

pelo juniores do Criciúma até conseguir uma oportunidade em Curitiba. Guardo- boas lembranças dessa época",
relembra Alfredo que anos depois tomou a decisão de dar um novo rumo: "Ao mesmo tempo que me fascinava
pela prática desse esporte, via que não iria me acostumar com a troca de cidades, de país e senti que era o

momento de encerrar um ciclo", Foi então, que há 15 anos, Alfredo, na companhia da então namorada Viviane,
recebeu uma proposta:' '(Meu sogro soube que a franquia da Morniaii de Laguna estava à venda. No início, fiquei
com dúvida se daria Certo, afinal a noção que tinha sobre administração era-o que havia acompanhado com minha

mãe, que na época era' a proprietárlade uma confecção, a qual também administro atualmente. Mas o apoio da,
_

Viviane somado a vontade de construir algo sólido me fez têr coragem de aceitar o desafio". De lá pra cá, após-muita dedicação e

.esforço docasal, que hoje divide seu tempo entre a loja e os cuidados com os' filhos Henriquee Julia, cresce a satisfação ao ver o desenvolvimento da loja que

,:e?-éàbou motivando para administração da franquia também na cidade azul: ':Foi-um-tr�balho suado, -mas que hoje rende frutos. Me dedico todos os dias, fins de

semana, abdico de férias para ver e acompanhar a rotina de vendas e o atendimento dos clientes. Não tenho todo o tempo disponível que queria, mas sei que
para chegar' onde quero, preciso passar por esse período de plantação, principalmente .ágora que também estamos à frente da loja de Tubarão, no Shopping da
cidade". Comunicativo, o focalizado, como não poderia ser diferente, aponta ó contato.com os .clientes como o que há de melhor: "Conhecer novas pessoas,
transformá-los ,errr amigos". Mas também pontua os desafios: "�lé.m' de n�o 'çle�fri.ú;ar do verão� afinal quando pra muitos a alta temporada é sin�nimo de

férias, para mim é o momento de trabalho intenso, lidar coma baixa temporada e.atrair,« consumidor) é o problema de todo e qualquer comerciante. E preciso
muita criatividade". Planos'para o' futuro? São muitos: "Quero fazer com que nossas.lojas.sé consolidem cada vez mais. Ter bons momentos ao lado da minha

família, criar o Henrique e a Julia da melhor forma possível e ser feliz ao lado da minha esposa".
-

:._.,-
Projetos: Trabalhar muito. Em parceria com minha Lugares: Um lugar que eu gosto �uiió de i�' é ;;30 Conquistas: As conquistas pessoais são a minha

esposa, Viviane, me dedicar na administração Rio de Janeiro. Por suas belezas naturais .e: pela família, meus filhós que eu amo de paixão.
das lojas de Laguna e Tubarão e à confecção da meu time do coração, Vasco, então sempre. que Profissionalmente eu acho que a mais significátiva
fal!'flia,que hoje está sob minha responsabilidade. posso lá estou assistiAdq,9 uma;p,ar.tLdadeJqteboL foi a minha confecção, pois "nasci" e me criéi lá

Mania: 'Tenho a mania de perfeccionismo. Gosto rri,ulto de BornbinhÇ1s.�amp�m, €qm as }1Jas .dentro e sempre sonhei em ter uma só pra mim. É
Gosto de tudo no seu lugar certo e limpo e às águas calmas, ótimas para dê_lr uma relaxada, mas um sonho realizado.
vezes me torno um pouco chato por isso. pra morar não troco Laguna por nada. Pensamento: "O Senhor é meu pastor e nada me

Viagen�: Frequentamos muit� o litoral.· de Receita de bem-estar: Futebol com os' faltará".

Santos. E um lugar belíssimo. Planejamos levar os, amigos. Além de praticar um esporte. é uma Não vivo sem: Celular
,-

pequenos para Disney. verdadeira terapia. . Um desej�:A felicidade'e saúde dos meus filhos

/
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Concursos
ACIL ; 48-3644-0060
CDL , 48-3644-0405

Cal2!!ani� dos Pprtos 48-364�-0196
Casan 48-3644-8100

Celesc ..48-3644-130713644-1321

APAE 'o •••••••••••••••••••••••••••••••••••••••48-3647-0446,

Central de InformaçõesTurísticas 48-3644-2441

Corpo de Bombeiros <.'•••••••••••••••.•••••••••• � ••••••••••193
Correios : � ..48- 3644-0111

.

Defesa Civil. � .. , . .- 199

Delegacia da Mulher : ..48-3626-8017

Delegacia de PolíciaCívil (Centro) : .48-3646-0469

DelegaciaReg. (Detran) 48-3644-0089/3644-0105
Diskfrenúncia .- 181

Epagri 48-3647-7786/3647-7785
_ Fatma .. :_! ••••••••••••••••••• , ••••••••••••.•••••••••••••••••••• .48-3622-5910
Fórum de Justiça " 48-3644-8300
GuardaMunicipal. ,

48-3647-3059
Guincho � 48-3646-1049

Hospital. v48-3646-0522
.

IGP : 48-3.644-4272,
IPHAN � .48-3644-1144

/

PolíõiaAmbiental, 48-3644-1640

PolíciaMilitar 190148�3647-0931
Polícia Rodoviária Estadual... 198

Polícia Rodoviária Federàl., 191

Porto de Laguna 48-3644-0183
- Prefeitura Municipal de Lagut}a :

. ..48-3644-0401
Previdência Social. 135. �oje dcom

11

alnods: �ay�erson �alfa�ll da Silv�,. sempre
'Jogan o como a a irerta, tipo Dame SI va e o cncmmense

lrocor,l. .. � ..48-3646-0833 ; Maicon Sizenando, tem tudo para ser um craque do futuro
'Rodoviátia :

: , ..48-3646-0119 'e mais do que isso, numa posição que os clubes brasileiros

SAMl! : 192 148-3644:..5326 de há muito estão em falta. Com bastante intimidade com a

VigilânciaSanitária
_

48-36'44-1315 bola, sabendo driblar ecom excelente toque de bola, todos
apostamos nele. Vai firme Taymerson!

-Telefones Úteis

HãVagas
COMPRADOB(A)
Empresa: Athena Construções / Tubarão
Formação em Administração 'ou áreas Afins;Desejável
especialização ..
Experiências e Conhecimentos exigidos: Domínio em

informática; Experiência na área de compras, técnicas-de

negociação; dinamismo, pró atividade; CNE categoria B.
Residê1cia: Necessário residir em Tubarão ou região.
Remunerações e Beneficios: Salário a combinar; Uriimed;
Vale alimentação.
Os interessados deverão encaminhar curriculum para;

recrutamento@athena.com.br. Contato: (48) 3632-0006

ESTÁGIO
Empresa: Athena Construções / Tubarão
Formação e habilidades: Administração ou áreas Afins;
Experiências e conhecimentos exigidos: Domínio em

informática; Pró atividade; Organização.
Residência: Necessário residir em Tubarão ou região.

- Os interessados deverão encaminhar curriculum para:

recrutamentoéãathena.com.br, Contato: (48) 3632-0006
Fonte: CliqueRH

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

FONE/FAX: (48) 3644.1930

Esportes
COPA SUL: AGUA VERDE PERDE

E SE CPMPLlCA
-

AQ perder em 'casa por 1 a zero, na vencer a equipe.Mãe dos Homens, de
primeira partida da semifinal; o Agua _

Praia Grande. Agora, amanhã (30), às
Verde, de Barreiros (Pescaria Brava), 15h; no Estádio DarciMarini, emNova

representante da Liga Lagunense, Veneza, o Metropolitano, com um

praticamente viu diminuir as suas empate' ficará com a vaga. De qualquer
chances de chegar a grande final, maneira continuamos acreditando no

contra o Turvo, já garantido após Agua Verde que precisará vencer.

. NossoS Craques

Funcionário dos Correios, ele brilhou jogando pelo�
times amadores' Galocha, Xavantes, Ponte Preta e nos

veteranos do Gaiolão. Nascido a 4 de fevereiro de 1-959
seu nome é Valdemir de Araújo, mais conhecido porMi
Johnson, apelido ganho em uma final no campeonato de
futebol de areia .

Do Futuro

C·esta Básica
Pesquisarealizada ontem, às 15 horas.

.
.

Em todos os ítens, foramprocurados ospreços mais baixos.

1 - ANGELONI 2 - TIELI 3 - ALTHOFF
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Profiss-ional
em desta

\

ue

I�

Se fosse prefeito da cidade,
eu ...

"-

investiria mais ria educação

Não possuoamuleto da sorte

Soltas /

Sabores do Bra�iI: A cullnàrla pernambucana
chega aos restaurantes do Sesc, aí incluído
o de Laguna, .trazendo toda a mística' de
sabores e influências coloniais das culturas

portuguesa, holandesa, africana e lndíqena.
No cardápio, dobradinha pernambucana,
escondidinho de charque, .vlrado de frango,
farofa matutá, pastel de, queijo coalho,
maionese dê batata 'com -camarão e bolo
Souía Leão. De_pois de amanhã (31) na hora do
almoço, exclusivamente para os comerciários.

jornaldelaguna.com.br

A facilidade com a qual atende o público que procura a loja em que trabalha, faz a vendedora
Luana Duarte se destacar na atividade. Aos 21 anos, filha de "seo" Oscar e de dona Maria

-c-, de Fátima, a profissional desta edição, apesar d; Pouca idade, revela já ter uma breve noção
quando o assunto é vendas e revela aos leitores do JL os sonhos que fazem parte do que almeja
para seu o futuro. Com uma trajetória profissional que começou informalmente aos 12 anos, na

loja de material de construção da irmã, a focalizada que terminou-o Ensino Médio, não se vê,
ainda que no momento, em outra área de atuação: "Tenho o desejo de cursar uma faculdade,
mas acho que não posso me antecipar. Para cada coisa existe seu momento, e -a hora do estudo

,

ainda não chegou", confessa Luana que planeja cursar Jornalismo. Sobre o.seu dia a dia e os
, mais de 80 clientes que chega a atender por dia na véspera de datas comemorativas, explana:
"Gosto do que faço, principalmente, se o público é _o infantil. Adoro vender brinquedos".
Quando questionada sobre o quce mais lhe dá prazer em sua rotina, aponta: "A oportunidade de
conhecer novas pessoas, desenvolver a minha comunicação, trabalhar a convivência com os

colegas de trabalho". Atendendo um público diversificado, os quais despontam desde os mais

amorosos, até os' que não dispõe de tanta simpatia, ela- esclarece que maior que o desafio de
atender um cliente que não esteja de bom humor, é captar a necessidade de quem está indeciso:
"No processo de compra,' vai do profissional, ajudar a encontrar o que a pessoa está em busca,

, \ '

e após localizar o produto, convencê-lo a comprar". Se o assunto é descanso, ela se mostra

detentora de hobbies tranquilos: "O pouco tempo -que tenho de folga, é dedicado a leitura,
)

assistir seriados, tocar violão ou ficar com o namorado e minha família".

'"

Sou fã número um
da minha mãe

Ainda pretendo
tirar férias

I

0, que mais gosto nomeu
/

-

�, trabalHo

Amauri Luckina, semana passada levou ao Rio, um grupo de 85

desportistas, para um tour pela- cidade maravilhosa e claro, uma
"pelada'! com seus amigos de lá. Aqui, Luckina com os "craques"
Roberto Dinamite'e Zico, conforme registro fotogrático. Uma

nova excursão será realizada em dezembro.

APo�adadelnv�rnoprometesurpreender-���������������������������
eentrar na história das festas tubaronenses.
No set de atrações, presença confirmada da
�tora mais badalada do momento: Anitta.
Com a mega produção do show 'Alô Rio', a
carioca que se tornou fenômeno da música
pop brasileira e é dona de grandes hits de
sucesso, vai causar em Tubarão. A funkeira
se apresenta dia 18 de julho, .no Clube 29.
O evento também comemora o' aniversário
de 84 anos do Clube.

as colegas de profissão

Em pouco mais de
30 djas, o aeroporto

,
de Jaguaruna-já
teve cancelados
três vôos, todos

--< por falta de
equipamentos do
próprio terminal
que permitiriam

. aterrisagens com
neblina.

Hummrnml De
acordo com a

Federação dos
Hospitais de se,

'urna diária de UTI
tem hoje custo

de R$ 1.597,77.
'. O Sistema Único
de Saúde (SUS)

paga R$ 508,63. O
déficit é pago pelos

- hospitais ......

. RESTAURANTE CAiÇARA
Frutos do mar, Carnes e outras delíclos

Aberto. de Segunda à Sábado das 11 h às 14h e das '19h às 23h
_

'" Aos domingosaas 11 h às 14h' -.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Prêmio Jovem Cientista

LAGUNENSE É PRIMEIRA/COLOCADA
com estudo sobre uso de castanha na prevenção do Alzheimer

Uma .castanha-do
brasil por dia

-

pode
manter idosos longe
do mal de Alzheimer.
O maior consump de
selênio .

- presente em

altas concentrações na

oleaginosa e deficitário
na maioria dos

participantes da pesquisa
- foi capaz de melhorar o

desempenho dos idosos
em .testes. cognitivos.
A descoberta da

pesquisadora lagunense
Bárbara Rita Cardoso,
da Universidade de São
Paulo (USP), lhe rendeu
o 10 lugar na categoria
mestre ,e doutor na

180 "'Pr@mio Jovem

Cientista, cujo tema

do ano. foi segurança
alimentar e nutricional:

/

Os vencedores da

premiação foram

divulgados na manhã do
último dia 21 na sede
do Conselho Nacional

de Desenvolvimento
. Científico e Tecnológico
(CNPq), em Brasília.
O prêmio também
reconhece pesquisadores
de ensino superior e

médio. Com a vitória,
Bárbara ganha R$ 35 mi\.
A doutora em nutrição
experimental participou
da cerimônia via internet.
No momento, ela está na

Austrália para continuar
seus estudos no Centro
de PesquisaNeurológica
da Universidade _ de
Melbourne. "O prêmio
é de grande . valia
e vai me dar mais
força para continuar
na pesquisa. Com D

estudo, descobrimos

que a recuperação
da deficiência desse
mineral é capaz' de

produzir melhoras

importantes em testes

cognitivos 'entre idosos

que não tinham mal de

Alzheimer. Acredito que
encontrar um benefício
como esse pelo simples
consumo de um alimento

aproxima a população
da ciência'f-disse. Além
de prêmios em dinheiro,
os vencedores �ecebem
bolsas de estudo <10 -,

CNPq, e os primeiros
colocados de cada

categoria partíciparão
da reunião anual da
Sociedade Brasileira
para o Progresso da
Ciência (SBPC), que
será realizada em julho
na, Universidade Federal

de São Carlos (UFSCar),
em São Paulo. Íniciativa
do Conselho Nacional
de Desenvolvimento

'-

Científico e Tecnológico
e da Fundação Roberto
Marinho, em parceria
.com a Gerdau e a BG

Brasil, a 28a edição
do Prêmio Jovem

Cientista, com o tema

"segurança alimentar e

nútricicnal", anunciou
semana passada os

vencedores, com as doze

pessoas (entre as quais, a
lagunense Bárbara Rita

Cardoso) e instituições
recebendo um total de
R$ 800 mil em prêmios,
cuja cerimônia de

entrega acontecerá

agora em junho, pela
presidente da República
Dilma Rousseff, com a

presença dos ganhãdores,
como Bárbara,
seus orientadores,
e - de ãutoridades
governamentais da área
da Ciência, Tecnologia
e Inovação e da
comunidade científica
e tecnológica. Além da

. lagunense, que receberá

R$ 35 mil como prêmio,
outros dois catarinenses
foram contemplados:
Bruna Màran e Deloan

Mattos Perini e a UFSC,
como instituição.
Bárbara Rita Cardoso
A primeira colocada
na categoria mestre

e doutor; lagunense
da Universidade - de
São Paulo (USP),
está na' Espanha, mas

participou da' cerimônia

por videoconferência,

Representando a USP,
Bárbara teve como

orientadora, a professora
Silvia Maria Franciscato
Cozzolino e título da

pesquisa: Efeitos do
consumo de castanha
do-brasil

. (Bertholetia
excelsa H.B.K) sobre
a cognição e

.

o estresse

oxidativo em pacientes

com comprometimento
cognitivo leve e a relação
com variações em genes
de selenoproteínas.
Filha de. Raquel (Rita)
e de Henio Marcelino

.

Çardoso ela fez os estudos
. '. . .

InICIaIS no Colégio
Stella Maris, graduando- _

se em Nutrição, pela
Universidade Federal
de Santa Catarina. Para
o presidente do CNPq,
Hernán Cháimovich,
a segurança alimentar
e nutricional, tema da

edição atual do prêmio, é
abrangente e perpassa os

direitos-mais básicos das

pessoas. Ele destaca que
os projetos de pesquisa,

ao se debruçarem sobre
o assunto, contribuem
na busca do, bem-estar
da população para uma

vida produtiva. - Todos
os brasileiros têm direito
ao' alimento que' seja
suficiente para uma vida
salutar e que seja seguro.
Nós não podemos __r
mais brasileiros que
não sabem se e quando
terão acesso a alimento
- afirmou Hernán. A

premiação, criada em

1981, _ é. Uma iniciativa
do CNPq:, em parceria
com a Fundação Roberto

Mariiího, além de

patrocínio da Gerdau e
.

da BG Brasil. .

jAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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FOTO SACHA DIGITAL

HÃ MAIS DE 70 ANOS PRESENTE NA VIDA DOS LAGUNENSES
Uma empresacom mais de 70 anos de história em Laguna. Acredite! E saiba

que foi o amor quem abriu as portas desta história. Os protagonistas dela, já
partiram, mas seus descendentes continuam perpetuando a tradição. Foi através
de "seo"Almiro Bacha, natural deAraranguá, que tudo começou. De passagem
pela cidade, encantou-se por uma lagunense, à ponto de casar-se com ela após
cincomeses de namoro. Ém busca de um sustento, soube da necessidade de um
fotógrafo para registrar o andamento das obras no porto da cidade. Barganhou
a vaga e ali começava uma trajetória profissional que tomaria proporção além
do imaginário.A empatia com a profissão, somada ao auxilio do filho, Ibrahim,
levou a necessidade de uma estrutura tisica que desse o suporte necessário. Era

instalada então a sede inicial do Foto Racha. O passar dosanos, o envolvimento do filho e logo após dos netos, fez "seo"Almiro
sair de cena. Dali em diante.era Ibrahim quem tomava conta dos negócios. Na década de 60, o fotógrafo comprou um terreno,
local onde até hoje se encontra a loja da família. Na época, coincidentemente, era realizada a construção do Laguna Tourist Hotel:
"À pedido do "seo" Santos Guglielmi, meu pai e meu avô fizeram o acompanhamento fotográfico da evolução das obras do hotel.
Na época, a escassez de equipamentos, fazia das fotos um verdadeiro documento", enfatiza Almiro Neto, hoje proprietário de

tuna das empresas mais antigas da cidade. Neto, fala com a propriedade de quem começou a trabalhar aos 8 anos de idade: "Já fiz

casamentos, books de gestantes e aniversários de 15 anos de uma mesma família. Acompanho gerações. São mais de 30 anos de
muito trabalho e amor a fotografia". O "senhor tempo" o fez acompanhar também a evolução do mercado fotográfico: "Costumo
brincar que passei pelos 5 tipos de filme. Acompanhei toda revelação que era realizada em quarto escurora sensação da revelação
li uma hora, até chegar as inovações tecnológicas que as digitais proporcionam." Durante alguns anos, Almiro contou com a

parceria dos irmãos, Karim e Rodrigo, que com o tempo acabaram seguindo para outras áreas: "Somos em quatro lá em casa. O
André é um cidadão do mundo. Também investe na área da fotografia, mas sempre gostoumuito de viajar.Atualmente ele está na

Petrobrás, investindo em novos horizontes. O Karim e o Rodrigotambém trilharam outros caminhos, e eu continuo aqui levando
a história da família Bacha". Surpreendentemente, um dos precursores ainda continuou ná ativa até alguns anos atrás. "Seo"
Ibrahim Bacha encontrou um novo filão de mercado: "Ele ficou consagrado como fotógrafo oficial dos bailes da terceira idade. Ia
pela diversão, mas acabava faturando com os cliques dos jovens senhores e senhoras", brinca. AtualÍnente, o fotógrafo conta com
o trabalho da esposa Leda: "Ela é psicóloga formada, já atuou na área mas, confesso que não conseguiria dar conta da demanda
sozinho. Por vezes, uma gestante ou um book de 15 anos, requer um pouco da sensibilidade feminina. É nesta hora que ela entra
em cena", explica. Quando, questionado sobre as famosas "cadeirinhas do Foto Bacha", Almiro revela: ''Na verdade marcou

época. São poucas as crianças da década de 60, 70, que não tenham a foto sentada naquela famosa cadeira. Estou restaurando e

espero que em breve os netos e bisnetos daquela geração possam repetir o feito dos avós", brinca. O empresário lembra também
que chegou a aventurar-se no mercado tubaronense.A experiência durou cerca de três anos: " Gostei do contato com o público de

lá, da economia, mas eu eminha esposa estávamos com uma vidamuito corrida. Hoje estamos dando prioridade a família, o que
nos impediria de ter dois estabelecimentos em cidades diferentes". Sobre os recursos e tecnologias atuais, ele faz sua avaliação:
"Não existe foto mal batida. O computador consegue reaver qualquer situação. No meu ponto de vista, não considero isso tão

positivo.A expectativa e surpresa dever as fotos reveladas, sem saber como a§.pessoas ficaram, os registros de uma viagem, tudo .

isso tomou-se instantâneo. Hoje temos quatro mil fotos em um HD, mas falta paciência para assisti-Ias. Sou do time que gosta do
papel, de ver a foto impressa. Deve ser consequência do meio que vivi e vivo". explica, sem deixar deacrescentar os cursos que
o casal procura realizar todos os anos. "Frequentamos de dois a três cursos por ano em São Paulo, fora as feiras que nos indicam
as tendências na área", novidades estas que ele procura aplicar sempre que possível na loja: "Disponibilizamos de produtos e

serviços de grandes centros com um bom preço. No pacote de gestante por exemplo, é possível fecharmos um contrato que será

composto também pelo acompanhamento mensal do bebê até completar um ano", finaliza.
.

,

PKS·GIRL
INVERNO 2015

Segunda a Sábado 9h às 12h / 13h30 às 20h
Av. Senador Galotti, 603 - Sala 02 - Mar Grosso

Laguna/Se - 48 3644-3426

www.pksgin.com.br
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COLÉGIO STELLA MARIS
TRABALHE CONOSCO

Nos termos do Art. 93 da Lei nO 8.213/91 e do Art. 36 do-Decreto nO 3298/99, 'o'
Colégio Stella Maris, Laguna/SC, está selecionando-parã trabalhar candidatos

(masculinos e femininos) "portadores de_necessidades especiais". Os interessados deverão
encaminhar "curriculun vitae" para o e-mail contabilidade@stellamaris.g12.br ou para o \

,

endereço: Av. João Pessoa, 100, Centro, CEP 88700-000 - Laguna, Santa Catarina.
• Atenção: os requlsítos mínimos variam.conforme o cargo a ser preenchido,

mediante análise de currículo•.

#Tã na rede
André.Luiz

As cores de Laguna
AS BELEZAS DA CIDADE PARACOLORIR
Embalado no sucesso dos livros de colorir para adultos,
Éros Fernando Viana decidiu dar um toque laguense
a obra que se tornou um viraI entre pessoas das mais
diversas idades. Aos 33 anos, natural de Florianópolis,
mas com familiares em Laguna, o engenheiro ambiental
conta como teve a interessante ideia de unir em um livro

parte do casario e pontos históricos que são referência
em nossa cidade: "Li algumas reportagens sobre os

livros de colorir.:e fia hora imaginei como seria colorir

uma paisagem real, e pensei no casario histórico de

Laguna". Ainda que tenha ido em busca de possíveis
parceiros, Éros encontrou diftculdades, mas mesmo

assim não desistiu de tocar o projeto adiante: "Todas

as fotos utilizadas foram clicadas por mim. Convidei
\ algumas pessoas para participarem do projeto, mas

não consegui apoio. Então tive que criar uma maneira

\ de trabalhar e digitalizar as imagens. Aliás, foi um

processo bem trabalhoso, mas com resultado além
do esperado". Entre as edificações escolhidas

para serem retratadas, ele aponta algumas das

principais: "Fiz a Igreja Matriz, o palacete Polidora
Santiago, o prédio do Cine Mussi, entre tantos

outros". F a receptividade tem .sido grande: "Até
agora' só recebi elogios, e já recebi pedidos de
envio inclusive para outras cidades". À venda nas

papelarias da cidade e ainda nas lojas Laguna
Discos e Relojoaria Martins, no valor de R$7,00,
o autor disponibiliza ainda a Venda através do
e-mail ·ascoresdelaguna@hotmail.com. Se o

assunto é uma possível segunda edição, ele
esclarece "Ainda não pensei a respeito, mas acho
que seria interessante retratar outros pontos da
cidade. O que não falta é inspiração".

_ andreluizrgjdifusoralaguna.corn.br

Alunos do 3 o
e 50 semestre do curso de Jornalismo daUnisul,'�

parceira com a Rádio Difusora de Laguna e do Sesc, iniciaram
nesta semana uma campanha para arrecadar roupas, agasalhos
e cobertores que serão doados à entidades do município. Com
o slogan ''Não basta só ouvir, é preciso doar", a campanha é
desenvolvida pelos alunos Sidnei de Oliveira, André Luiz da
Rosa, Wanderson de Andrade, Jeán Cardoso Jr, Bruna Martins
e Gênis Jopli Martins. "A intenção é estimular através das redes

sociais, a interação entre os alunos, a rádio e a comunidade",
destaca Sidnei. Pontos de arrecadação: SESC, Rádio Difusora,
Secretaria de Saúde,Geovânia Salão de Beleza e Escola

Gregório Manoel de.Bem em Ribeirão Pequeno. ''Nós como

alunos, precisamos sair da sala de aula 'e.promover o espírito de
solidariedade da população", salienta Wanderson de Andrade.
Serão aceitas roupas de inverno e cobertores de boa qualidade.

. I

Informações:difusoraaquece@gmail,com. Participe!

Moda Feminina

Rua Raulíno Horn, 145 -

Centro - Laguna
Fone: -(48) 3647.0224JL Crianca

-

'<, ..

Quer ver seu filho aqui? Envie urna-foto com o nome completo,
nome dos país e idade que a gente publica!

, '

-( ! -

, : �

J� .,.!! �i )ÍóriaFr.J819 www.radlovitonafmcom.br·(48)3647·2�61
, ,�cC �

Santos Pedroso Filho

Completando dois anos na quarta-feira (3),
ANA JULYA CONSTANTE DA SILVA.

A data será comemorada com a mamãe Glauce' e
o papai Marcelo e as irmãs Stephany e Ingridy.

"Conversando com o Pedroso"
2',4' e 6" feiras - das 13:30h às 14:30h

(48) 9986-8180 13647-2617
santospe'drosofilho@gmail.com

facebook.com/santospedrosofilho

"Voluntariado a serviço do BEM COMUM!"

DAVI RODRIGUES, comemorou seus dois aninhos
em grande estilo, na companhia da mamãe Katiúscia

e do papai André.

RAULlNO HORN, 114, NO CENTRO DA CIDADE

Laguna - Fone: 3646 - 5016

I
,
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Mar Grosso, o ambiente que é -

rência para o sul catarinense, sempre
nindo um público seleto, com o

lho r dos petiscos, com camarão da
una, carnes e frangos. Em novas

odernas instalações. em frente a

rmaii, com música ao vivo. Serviço
ivery através do telefone 3647-2202.

Nodomingo (31 ), às 20hs, noCineMussi, será exibido
o filme 4 dias e maio, que foca-o esgotamento físico
e mental de soldados russos e alemães quatro dias

antes do término da Segunda Guerra Mundial. A

agenda cultural de filmes, faz parte da programação
do SESC e tem entrada gratuita.

xo ao hotel, na praia
ar Grosso, o concei
o restaurante oferece

buffet livre e a kilo. Tam

bém atendendo festas,'
casamentos e eventos
em geral. Continua sendo

-»

servido um completo bu-
ffet para almoço e jantar.
Fones: 36472920 e3647
1166.

Restaurante Caiçara
Nocalçadão do Mar

Grosso, sob o comando

de Jaime Donario, ser-

DESTAK
Na praia do Mar Grosso, música ao vivo hoje
(29) com Latitude 28 e amanhã (30) com

Rafael justi. Servindo lanches e com
- tele-entrega. Fone 3647-076 J.

BECO DA LUA
O bar na praia do Mar Grosso, hoje (29) e

amanhã (30), terá apresentação do artista e

cantor João Rodrigues .Jr.

FEIJOADA DO BlOKO ROSA
Marcada para o próximo dia J 3, a Feijoada
do Bloko Rosa, no Clube de Campo, além do
tradicional prato, assinado pela chef Katta
Kfouri, terá como "tempero" as atrações
Jeito Louco, Neguinho & Emanuel, Live

Delu. Banda Juizo Final e Dj Paulo Martins..

Ingressos antecipados�na loja do bloco
e na Recanto Bike. .

vindo almoço e jantar
diariamente. Destaque
,para o churrasco na chapa
e tainha grelhada na cha-

pa, linguado e congrio à

Belle Meuniere. Buffet
aos domingos. Fone:

3647-1643.

HappvHourtiGuilherme Santos [ornaldelaguna.com.br gui.santos.pp@gmail.com

Essa imagem da esquerda você já conhece, é a ponte.Anita Garibaldi, aqui
m Laguna. A da direita, é um novo conjunto de escritórios da empresa Net

Draqon, idealizada pelo empresário Liu Dejian. Este escritório, que fica na
hína, foi projeto pra ser como uma réplica da nave Enterprise, do seriado e

film�, Star Trek. Já deu pra notar que o cara é fã do seriado. Deu pra notar

t�mbem que ele tem bastante dinheiro! E depoisque eu passar mais alguns '

adas vai dar pra notar como somos incompetentes, ou mal intencionados
esmo. V�a só. Pra fazer o conjunto de escritórios, que tem tamanho de 3 campos de futebol, rom tudo

.

que precisa e o que há de mais moderno, foram gastos 490 milhões de Dilmas. Enquanto a nossa
uenda ponte estalada, quejá iniciou orçada em mais de 500 milhões, já ultrapassou, e muito, a quantia
e 600 milhões. Mas como diz o poeta: Uma coisa, é uma coisa e outra coisa, é uma coisa.bem diferente.
as que é interessante a gente comparar, isso é! Será que lá tudo sai mais barato e rápido porque a lei é
bem mais severa? Será que é o nosso mercado interno que é mais caro? Será que aqui as coisas saem

maIs caras porque tem muita mão pra molhar? Não sei! Deixo essa pergunta pra você, leitor, responder.

SHOPPING'DOS POLiTICOS
O DINHEIRO SAI DO NOSSO CUNHA?
De qual Cunha vai sair o _dinheiro pro Shopplnq que os

políticos pretendem fazer em Brasília? Do Cunha, presidente
da Câmara que não vai ser! Vai ser do Cunha do

contribuinte. Do nosso Cunha! Como diz Ó velho ditado:
Pimenta no Cunha dos outros é refresco! Não entendeu?
Bom, se-você não sabe, semana passáda o presidente da

Câmara dos Deputados, Eduardo Cunha, aprovou o projeto
que prevê a construção de um centro comercial, de

aproximadamente 1 bilhão de reais, que vai ter gabinetes,
restaurantes, agências de turismo, lojas e muito mais! Aí eu
te pergunto: isso é prioridade? Segundo os deputados sim,
pois hoje em dia o número de gabine.tes é insuficiente para
o tanto de funcionarias que a casa comporta. Óbviol Com
aquele monte de ASPONE* falta lugar mesmo! Mas claro

que, ao invés de diminuir o número de funcionários,
parlamentares e principalmente diminuir o número de

regalias e dinheiro gasto com essa corja, a melhor solução,
. pra eles, é claro. é criar um mega complexo pra abrigar
ainda mais gente e torrar aindamais o nosso dinheiro! É
por essas e outras que eu continuo dizendo que o melhor

que um cidadão de bem pode fazer pra se dar bem no Brasil

_é ir pro aeroporto. Vai pro aeroporto e p. ual uer avião

pra longe daqui, porque a coisa ta feia!
. ASPONE Assessor de Porcaria Nenhuma.
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LE monDE \ TU!3ARÃO-.Rua Deputado Olicos Pedro de Caldas, 1280, Marginal?R-101-NOVOTEL. (48) 3631-2727
I

BLUMéNAU I CRlC1UMA I FI.ORIAl'iOPOUS I BAJ..NEARJOCAMBORlU I ]AAAGUADOSUL I jOINVlLLE I LAGES
J

.

A D o R E C I T R o E N WWW.LEMONDE.COM.BR

2 (duas) passagens de Florianópolis/Paris/Florianópolis, voando TAM dentro das datas.esfabelecida.s no regulamento da promoção publicado no interior das concessionárias Le2�5n��Cltroên. Promoção Bon Voyage Le Monde válida para os veiculos: Linha C3 (E?,CnO versão ORIGINE), Linha C4 lounge, D.S3, DS4 e DS5( zero quíl6metro (O km) 2014/ .Jt,2015/2015. B.eneflclo não pode ser convertido em espécie. Promoção válida de 21/0� a 30/06/2015 ou enquant.o durarem "IIiI. .
• -' , ., l111ellL<"os estoques. Promoção não cumulativa com à promoção de taxas de juros �speciais para a linha e3. Ima�ns Ilustrativas. m Faça revlsoos em s�u veiculo regu a
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